

En schöne Uster Märkt !



Liebe Ustermerin, lieber Ustermer

Der Uster Märt ist mehr als ein Markt – er ist gelebte Tradition, weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt und beliebt.

Doch in den letzten Jahren geriet der Märt zunehmend in Bedrägnis: Neue Regulierungen und Auflagen treiben den Aufwand in die Höhe, sodass sich viele Standbetreiber die Teilnahme nicht mehr leisten können – und Bewährtes verschwindet.

Für uns steht fest: Der Uster Märt soll bleiben, wie ihn die Besucherinnen und Besucher kennen und schätzen: als lebhafter Ort der Begegnung, der Gemeinschaft und des Austauschs – ohne unnötige Hürden und Bürokratie, dafür mit umso mehr Freude für alle.

**Wir wünschen Ihnen einen wunderschönen
Uster Märt.**

Liebe Grüsse
Ihre SVP Uster



svp-uster.ch



An die Ustermer Bevölkerung
in Freudwil, Nänikon, Riedikon,
Sulzbach, Uster, Wermatswil,
Werrikon